

ARCHITECTURAL DIGEST

HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN N° 31 - 2025

AD Collector

AD100
LES CRÉATEURS
DE L'ANNÉE

Design

Le grand guide
2025

French
Bilingual
Edition
English

Studio Haddou Dufourcq

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR ET DESIGNERS, PARIS •
INTERIOR ARCHITECTS ET DESIGNERS, PARIS

C'est l'intemporalité, au même titre que la recherche sur la matière, qui rassemble ce couple à la ville comme au travail. Quand Kim Haddou s'est développée entre les lignes du modernisme, Florent Dufourcq se déployait au milieu des courbes les plus cossues du XVIII^e siècle. En découle un style cultivé et plein d'esprit, jouant avec le pouvoir de l'évocation et les possibilités étendues qu'offrent les matériaux, qui sculptent souvent les contours de leurs intérieurs. Outre des appartements au fort pouvoir évocateur et à l'élégance tenue, on leur doit l'hôtel Lilou à Hyères, une des plus belles surprises du printemps. **N.M.**

In life and work, the couple bond over timelessness and research into materials. Kim Haddou came into her own through modernism, while Florent Dufourcq blossomed amidst 18th-century opulence. The result is a witty, cultivated style that plays with evocative power and the endless possibilities of the materials they prefer for defining interiors. In addition to highly evocative and elegant private apartments, they also signed the Hôtel Lilou in Hyères, one of this spring's best surprises. **N.M.**

Ludovic Balay

L'hôtel Lilou à Hyères, dont la décoration a été pensée par Kim Haddou et Florent Dufourcq.
The Hôtel Lilou in Hyères, France, was decorated by Kim Haddou and Florent Dufourcq.

